

してあります。さて左記のとおり当町は茨城縣町村會より、納稅成績が優秀なため表彰されました。

本町の納稅成績

日頃町財政については特段の御協力をたまわり深謝いたしております。

東茨城郡大洗町
地方自治の振興發展を目指して
納稅思想の昂揚に努めた結果、
果昭和二十九年度町稅の徵收
成績極めて良好である。
仍て金看板を贈り茲にこれを
表彰する。

しましても誠に御同慶にたま
せん。皆様にお知らせしますと
もに今後の御支援を切にお願
い申上ります。

鈴木善佐、菊池彥衛門	大谷巖、上田富之介
皆藤源次郎	
厚生委員會（五名）	
正木庄四郎、関根喜衛門	
照沼宗次郎、清水多喜	
関野清兵衛	
經濟委員會（五名）	
深作謙、小野瀬勝雄	
田口富之介、田山安蔵	
内山光正	
土木委員會（六名）	
才田久壽、加部東喜松	
水野谷利秋、清水伝次郎	
本田福之、石崎作衛門	
臨時出納検査立會議員（三 名）	
才田久壽、田山勇之助	

副議長	平山智得
監査委員	久保木清
教育委員	小松崎彌四郎
大貫熊雄	大貫熊雄
議會常任委員會委員	議會常任委員會委員
總務委員會（五名）	總務委員會（五名）
飯島一介	増田幸太郎
菅原 弥	磯崎一郎
田山勇之助	
文教委員會（五名）	

新議會成立

昭和二十九年度
税優良大洗町
茨城縣町村會推獎

第 6 号

大洗町役場
発行人　藤井清
印刷所　岩城印刷所
大洗町役場
昭和三十年七月二十七日
茨城縣町村會長　井伊良
和二十九年度
税　優良
茨城縣町村會獎勵
金　看板
大洗町

◆密造酒防止宣伝週間◆
おとおさん
やめて下さい
密 造 酒
水戸櫻屋

度の改正により水戸署、署に
編入され、去る十一月一日
から水戸警察署大洗警部派出
所となりました。

本町は観光地としての特殊
な土地柄から、治安確保を考
慮して今夏以来県當局に警察
署存置の陳情を行つて参りま
したが遂に廢止されるに至つ
たものであります。しかし警
察署が派出所となつても、治
安の態勢は從来と變りなく維
持されることになつております
すこの点につき、大洗警部派
出所長に就任された秋葉明雄
氏のご挨拶をお伝へいたしま
す。

このたび警察制度の改正に

大洗警察署廢止について

大洗醫部派出所長
警部 秋葉明雄

業同様より常に巡回し、且つ他の警察官も多数大貫町に居住しておりますので、同地區の治安上皆さんにいさゝかもご不安を与えるようなことは絶対にないと信じております。私達は常に皆さんの警察として派出所になりますても、で
きる限り御不便を与えないよう微力をつくす覺悟でありますので、旧に倍してご支援の程をお願いする次第です。

残部の一〇〇米は繼續事業として、昭和三十一年度において修築の予定であります。更にこの棟橋と磯浜町新町を結ぶ幅員一米の直線道路の開設を、本年度失業対策事業としてすでに計画いたしておりますので、本事業完成の暁には新生大洗町の主要産業である漁業部門による経済的効果はいちじるしく増大され、将来目覚しい発展を遂げてゆくものと大いに期待されるものであります。

健全且つ明朗にして機動的な新町大洗町の建設は、先づ土木施設に対する全体的な

昭和三十一年度における、漁港防災事業として、先般農林省に國庫補助の申請をいたしました。磯浜港船溜の腐朽棧橋の修築工事につきましては、補助申請以來陳情に請願に努力をつづけて参りました結果、ようやく今般認承されるとこととなり、同時に事業費の三分の一の百九十五万円の國庫補助額も決定いたしましたので、新議会の委員会にはかり早急に着手するよう目下準備をすゝめております。従来の棧橋は、延長二〇〇米幅員一〇米の木造棧橋であります、本年度は特に腐朽の甚しい下流一〇〇米を幅員七米に縮少して、下部をペイエル杭打ち並に鉄筋コンクリート造りとし、上部は鉄筋コンクリートラーメン式橋脚版で、永久橋に修築されるものであります。

藤田東湖銅像移転
磯浜小學校々庭東側の望洋台にありました藤田東湖先生の銅像が東光台に移轉いたしました。

び大洗町教育委員会委員の同時選挙結果について
選舉だより

○	候補者得票數
○	當選 黒田 正二、四二八
○	當選 田中義弘 二、〇六六
○	當選 中原 守一、九八四
○	當選 坂場善造 一、七九二
○	次点 山本貴光 一、一七〇
○	清宮龍雄 一、〇一五
○	有効投票數 一〇、四五五票
○	無効投票數 六七八票
○	大洗町農業委員会委員
○	一般選舉結果について
○	去る十月三十一日の大洗町農業委員会委員一般選舉は候補者十八名のところ、辞退者が三人を生じたため次の十五人が當選人と決定いたしました。
○	大洗町農業委員会委員 當選人（十五名）

大洗町誕生一周年記念

第一回町民体育祭

豪華繪巻を繰り展げ盛大に挙行

(町会議員のたばこ吸競争)

大洗町が誕生してから早くも一周年の十一月三日を迎えた。この佳き日を記念して毎年開催いたしたいと存じます。新町の繁栄と町民の皆さん懇親、融和を願つて、菊花香る十一月十三日に第一回大洗町民体育祭を催しました。今後も本町の年中行事の一つとして毎年開催いたしたいと存じます。待ちに待たれた体育祭典當日の十三日は、朝から秋空高く澄みわたり旭光はさんく輝いて、氣づかわれた前日冷氣もこの日は忘れたようになります。

会場は定刻前すでに参加者観覧の方々で埋まり、開會遅しと待つうちに、準備も全く整い午前九時三十分先づ開会式が行はれ、君が代育唱、町長挨拶があつてのち打揚花火と同時に三羽のはとが飛び立ち、三十五種目にわたる体育の百米競争のスタートが切られ、レクレーションの幕は開かれました。

青年團、婦人會その他各種団体の競技がすゝむにつれて、席も超満員となり、場内は昂揚の音が響き、観覧の方々で埋まり、開會遅しと待つうちに、準備も全く整い午前九時三十分先づ開会式が行はれ、君が代育唱、町長挨拶があつてのち打揚花火と同時に三羽のはとが飛び立ち、三十五種目にわたる体育の百米競争のスタートが切られ、レクレーションの幕は開かれました。

青年團、婦人會その他各種団体の競技がすゝむにつれて、席も超満員となり、場内は昂揚の音が響き、観覧の方々で埋まり、開會遅しと待つうちに、準備も全く整い午前九時三十分先づ開会式が行はれ、君が代育唱、町長挨拶があつてのち打揚花火と同時に三羽のはとが飛び立ち、三十五種目にわたる体育の百米競争のスタートが切られ、レクレーションの幕は開かれました。

公民館活動の本質と現状

公民館長 和田直次郎

公民館は終戦後社会民主化の基盤としてGHQの政策下に各市町村に必置制となりました。何とかして虚脱状態より脱脚して新しい村造りをしようと活動を展開して居る所もあつた。何とかして虚脱状態より活動を展開して居る所もあつた。何とかして虚脱状態より活動を展開して居る所もあつた。

大賀磯浜既設祝町夏海未開設家庭科は洋裁手芸料理に

重点を置く。
口、コーラス会開催趣味教養親睦を目的とし、婦人会未亡人会青年團の有志心として随时あります。同小学校はこれで

四教室を解体し、西側に新築二階建一九〇坪七五、を新築いたしました。

この校舎は四教室、渡廊下

便所を設け、別に隣接して給食、使丁室を新築したものであります。同小学校はこれで

総坪数は六五九坪、教室數は

十五教室となり、生徒数は七

十五名、教職員數一八名であります。

十五名、教職員數一八名であります。